
 
Safer’s 
INSECTICIDAL SOAP 
 
CONTROLS APHIDS, SPIDER MITES, WHITEFLY AND OTHER LISTED INSECTS 
 
 

 GUARANTEE:  Soap (Potassium salts of fatty acids)  50.5% 
REG.NO. 14668 P.C.P. ACT 
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN 
READ THE LABEL BEFORE USING 
DOMESTIC 
 
NET CONTENTS 
250 mL - 1 L  
 
Concentrate 
 
Woodstream Canada Corporation, Unit 1, 25 Bramtree Court, Brampton ON L6S 6G2
Tel: (800) 800-1819 
 
INSECTS CONTROLLED:  Aphids, mealybugs, spider mites, whitefly, soft brown 
scale, psyllids, rose or pear slugs and earwigs on houseplants, vegetables, fruits, shrubs, 
trees or greenhouse plantings. 
 
DIRECTIONS FOR USE:  Mix fresh solution.  Made of selected soaps that have contact 
insecticidal properties.  Insects must be sprayed directly to achieve proper control.  Mix 
one part concentrate to 50 parts water, or 10 mL per 500 mL. For aphids, mealybugs, 
spider mites and whitefly, apply weekly for 2-3 weeks and thereafter repeat as required.  
For other insects, apply when they occur and repeat as needed. 
 
PRECAUTIONS:  KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.  Concentrated soap 
may cause eye irritation.  Avoid eye contact.  May cause skin irritation.  Do not use on 
sweet peas, nasturtiums or delicate ferns.  Wash fruits and vegetables before using. 
 
DISPOSAL:  Do not reuse empty container.  Wrap empty container and discard in 
household garbage. 
 
FIRST AID:  If in eyes,  Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 
15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue 
rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. If on skin or 
clothing: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water 
for 15-20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.  
Take container, label or product name and Pest Control Product Registration 
Number with you when seeking medical attention. 
 
TOXICOLOGICAL INFORMATION:  Treat symptomatically. The active ingredients 
in this pesticide are specially selected soaps.  No other pesticides are added. 
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This label transcript service is offered by the Pest Management Regulatory Agency to provide
efficient searching for label information.  This service and this information do not replace the
official hard-copy label.  The PMRA does not provide any guarantee or assurance that the
information obtained through this service is accurate, current or correct, and is therefore not
liable for any loss resulting, directly or indirectly, from reliance upon this service.



Safer’s 
SAVON INSECTICIDE 
 
CONTRE LES PUCERONS, LES TÉTRANYQUES, LES ALEURODES ET AUTRES 
INSECTES SPÉCIFIÉS 
 

 
 
 
GUARANTEE:  Savon (Sels de potassium d’acides gras) 50,5% 
No D’ENR. 14668 LOI P.A. 
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS 
LIRE L’ÉTIQUETTE AVANT L’UTILISATION 
DOMESTIQUE 
 
CONTENU NET  250 mL - 1 L 
 
Concentré 
 
Woodstream Canada Corporation, Unit 1, 25 Bramtree Court, Brampton ON   L6S 6G2
1-800-800-1819 
 
 
EFFICACE CONTRE:  les pucerons, les cochenilles, les tétranyques, les aleurodes, les 
coccus, les psylles, les larves de la mouche à scie et les perce-oreilles sur les plantes 
d’intérieur, les légumes, les fruits, les arbustes, les arbres ou les plantes de serre. 
 
MODE D’EMPLOI:  À préparer en solution fraîche.  Produit fait de savons sélectionnés 
qui sont des insecticides de contact.  Pour qu’il soit efficace, il doit être pulvérisé 
directement sur les insectes.  Mélangez une partie de concentré pour 50 parties d’eau ou 
10 mL par 500 mL.  Pour les pucerons, cochenilles, tétranyques et aleurodes, appliquez 
une fois par semaine pendant 2 ou 3 semaines et, par la suite, répétez aussi souvent que 
nécessaire.  Pour les autres insectes, appliquez lorsqu’ils apparaissent et répétez la 
pulvérisation aussi souvent que nécessaire.    
 
PRÉCAUTIONS:  GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.  La savon 
concentré peut entraîner l’irritation des yeux.  Évitez donc tout contact avec les yeux.  
Peut entraîner l’irritation de la peau.  N’utilisez pas ce produit sur les pois de senteur, les 
capucines ou les fougères fines.  Lavez les fruits et les légumes avant de les consommer. 
 
ÉLIMINATION:  Rincer le contenant et le mettre à la poubelle.  Ne pas réutiliser pas le 
contenant vide.   
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PREMIERS SOINS:En cas de contact avec les yeux : Garder les paupières écartées 
et rincer doucement et lentement avec de l’eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant,
retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l’œil. Appeler
un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. En cas de 
contact avec la peau ou les vêtements: Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer 
immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre antipoison
ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.
Emporter le contenant, l’étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d’homologation 
lorsqu’on cherche à obtenir une aide médicale. 
 
RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES:  Administrer un traitement symptomatique. 
 
Les ingrédients actifs de ce pesticide sont des savons sélectionnés.  Aucun autre pesticide 
n’y est ajouté. 
 
 
 



 ****************************

Le présent service de transcription d'étiquettes est offert par l'Agence de réglementation de la
lutte antiparasitaire afin de faciliter la recherche des renseignements qui apparaissent sur les
étiquettes.  Les renseignements fournis ne remplacent pas les étiquettes officielles en papier.
L'ARLA ne fournit pas d'assurance ou de garantie que les renseignements obtenus de ce service
sont exacts et courants et, par conséquent, n'assume aucune responsabilité relativement à des
pertes résultant, directement ou indirectement, de l'utilisation de ce service. 
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